
de cirurgias de cataratas Ementa: Requer informações sobre andamento de realizaç 
em pacientes do Município. 

REQUERIMENTO 17/13 

C.,  Sala das Sessões, 26 de A ril de 2013. 

Câmara Municipal" de Santa Rosa de Viterbo 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, 

REQUEREMOS nos termos regimentais, após 
ciência e aprovação do douto Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito do Município de Santa Rosa de Viterbo, solicitando que 
através do departamento competente, seja informado a esta Casa como está 
o andamento do convênio firmado entre a Prefeitura Municipal e a Santa 
Casa de Misericórdia de Santa Rosa de Santa Rosa de Viterbo, referente à 
realização de cirurgias de cataratas em pacientes do Município. 

JUSTIFICATIVA 

Muitos munícipes constantemente têm nos procurado 
indagando por qual(is) o(s) motivo(s) que as cirurgias de cataratas pararam 
de ser realizadas em nossa cidade. 

Sabemos que a catarata é uma das principais causas da 
perda da visão de adultos. Por outro lado, também sabemos que é passível 
de um tratamento eficaz, e com os avanços na área cirúrgica, cada vez mais 
pessoas poderão ter suas vistas restauradas e restabelecimento total da 
visão. 

Desta forma, solicitamos o empenho de Vossa 
Excelência e do Diretor Municipal de Saúde em atenção às reclamações 
dos munícipes, principalmente com idade mais avançada, que usaram tanto 
sua visão no trabalho e até para o progresso do Município e agora com 
cataratas não conseguem enxergar nada, além da dificuldade que estão 
encontrando para realizar a tão esperada cirurgia. 

Adalberto Go ior (Dr. Gonini) 


